

12月ひまわり

宇都宮市立海道小学校

第5学年 学年だより

12月号 No.9

平成28年12月1日

急に寒さが深まってまいりました。5年生の子どもたちは、寒さに負けず元気に登校しています。さあ、いよいよ師走、今年のもどめの月に入りました。冒険活動教室、学習発表会などの行事が一つずつ終わる度に達成感を味わっていますが、最高学年に向かって引き続き気をゆるめないように指導していきたいと思います。

12月はシベリア地方から冬の季節風「からっ風」が吹きはじめます。こたつで「冬眠」していないで、こんなときにこそ戸外で体を動かしましょう。子どもは風の子といいますが、師走の5年生はみんな元気いっぱいです。



- | | |
|-----------|------------------------------|
| 国語 | ・和の文化を受けつぐ
・伝記を読んで感想文を書こう |
| 社会 | ・これからの工業生産とわたしたち |
| 算数 | ・表や式を使って・割合 |
| 理科 | ・ふりこのきまり |
| 音楽 | ・日本と世界の音楽を楽しもう |
| 図工 | ・版画 |
| 家庭 | ・わくわくミシン |
| 体育 | ・持久走、なわとび |
| 総合 | ・障がいがある人とともにいきる |
| 道徳 | ・偏見をもたない |
| 英語 | ・何が食べたい |

冒険活動教室

11月10日(木)～12日(土)まで、冒険活動教室に行ってきました。子どもたちはこの冒険活動で、男女関係なく、友達と協力することの大切さと、あきらめず最後までやり抜くことの大切さを学んできました。イニシアティブゲームや登山では、互いに声を掛け合い、助け言いながら活動する姿が見られました。そして、できたという達成感を味わうことができました。また、杉板焼きや火おこし・野外おやつ作りでは、昔の人の苦勞を知り、調理の楽しさ、みんなで作るおいしさも味わうことができました。たくさんのことを学び一回り大きく成長したように感じます。子どもたちが安全、健康に帰ってくることができましたのも、ご家庭の協力あつてのことと感謝いたします。準備や体調管理などお世話になりました。ありがとうございました。

お知らせ

【海道祭りについて】

12月3日(土)に海道祭りがあります。2時間目と3時間目の公開です。2時間目は地域ボランティアの佐藤先生による竹馬づくりを校庭で行います。軍手を持たせてください。3時間目はダンスインストラクターの杉山先生によるヒップホップダンスで、3階オープンスペースで行います。子どもたちだけでなく、保護者の皆様も一緒に踊ってみませんか?動きやすい服装での参加をお待ちしております。

【焼きいも・長なわとび大会について】

12月13日(火)の、焼きいも・長なわとび大会に向けて、休み時間などに、子どもたちが自主的に練習に励んでいます。みんなで声をかけながら、励まし合って練習できるように指導・支援していきたいと思います。焼きいもをもつための軍手の準備をよろしく願いいたします。